Informationen zum Sportunterricht



Liebe Eltern der Leonhart-Fuchs Grundschule Wemding!

Um Unfälle und Verletzungen im Sportunterricht zu vermeiden und die Sportzeit bestmöglich nutzen zu können, bitten wir Sie um Kenntnisnahme und Unterstützung folgender Regelungen:

- Im Sportunterricht ist das Tragen von Ringen, Armbändern (auch Leder), Halsketten, Haarspangen und anderen Schmuckgegenständen wie Ohrringen, Piercing, Uhren etc. auf Grund der davon ausgehenden Verletzungsgefahr nicht gestattet. Wir bitten Sie darum, diese an Tagen, an denen Sport ansteht, möglichst schon in der Früh zu entfernen, da wir keine Zeit haben, die Ohrstecker aller Kinder als Lehrer vor dem Sportunterricht herauszunehmen und nach dem Sportunterricht wieder hineinzustecken.
- Bitte überprüfen Sie, ob Ihre Kinder vernünftiges **Schuhwerk** für den Sportunterricht haben. Die Schuhe sollen passen, sauber sein, fest am Fuß sitzen und bequem sein. Für die Saison im Freien bitte ich Sie, Ihren Kindern Turnschuhe für außen mitzugeben.



Bitte nutzen Sie den Sportunterricht auch für die Erziehung zur Hygiene. Im Sport sollten die Kinder Sportsachen und Socken tragen, die nachher im Unterricht nicht getragen werden. Vor allem in der Pubertät schwitzen und "riechen" die Kinder schon recht arg, was im Unterricht nicht gerade angenehm ist. Auch sollte die Sportkleidung regelmäßig gewaschen werden.

- Sportunterricht ist Pflichtunterricht und sehr wertvoller Unterricht zum k\u00f6rperlichen Ausgleich. Wenn Ihr Kind keine schriftliche Entschuldigung dabei hat, die es vom Sportunterricht befreit, gehen wir davon aus, dass es mitmachen kann. M\u00fcndliche Entschuldigungen gen\u00fcgen uns nicht.
- Kinder, die nicht am Sportunterricht teilnehmen k\u00f6nnen, weil sie erk\u00e4ltet oder verletzt sind und eine schriftliche Entschuldigung dabei haben, m\u00fcssen trotzdem dem Sportunterricht beiwohnen. Bei Randstunden k\u00f6nnen diese Kinder fr\u00fcher abgeholt werden.
- Dass Kinder einmal ihr Sportzeug vergessen, kann vorkommen und ist nicht schlimm. Das passiert jedem. Haben wir allerdings den Eindruck, dass dies vermehrt vorkommt, werden wir Sie informieren und dem Kind durch zusätzliche Arbeiten versuchen beizubringen, dass dies weder sinnvoll noch richtig ist. Sport ist wichtig und gesund!

Wir bedanken uns im Namen des Kollegiums ganz herzlich für Ihre Mithilfe. Schließlich ist unser Ziel, den Kindern so viel Sportzeit wie möglich zukommen zu lassen und die Sicherheit im Sportunterricht zu gewährleisten.

Mit freundlichen Grüßen

Margit Stimpfle (Rektorin)

Karin Migotto (Konrektorin)